
                        

 

 

 

Servicio de Wifi en todo el Club: Nuestra Institución contaba 
con dos provedores del servicio de internet Arnet e Internet Servi-
ces, pero las señales no alcanzaban para cubrir la superficie ya que 
si nos alejábamos de la sede se perdía la señal. Ahora se utiliza el 
servicio de Arnet para dar servicio de Wifi a toda las marinas y es-

pacios comunes a partir de 
unas repetidoras que re-
plican la señal, para acce-
der se puede ingresar con 
la contraseña 123454YCE 
o bien con un lector de 
código QR. Y para el servi-
cio de las cámaras de se-
guridad se contrató un 
nuevo provedor Urunet 
destinado exclusivamente para las cámaras. 
 
Nuevas cámaras de seguridad: Nuestra Institución sigue 
apostando a la seguridad además de las cámaras instaladas en Ma-
rina 1, la torre de Marina 3 que posee tres cámaras, las de ingreso 
y guardería han sido incorporadas tres nuevas cámaras, una en el 
ingreso al Club, 
aparte de las 2 
que había y re-
gistran el pla-
yón, otra en la 
torre de ingreso 
a la Marina 3 
que apunta a la 

sede y la tercera en la Marina 1. Para los próximos meses 
está planificada la instalación de tres nuevas cámaras en 
Pluma y dos cámaras a las ocho que ya tiene la Guarde-
ría. 
 
Venta de Travel lift: se procedió a la venta de re-
zagos de las instalaciones náuticas para elevación de em-

barcaciones ya que las 
mismas se encontra-
ban incompletas, sin 
posibilidades técnicas 
ni de localización para su instalación en el inmueble del Club. Por otra 
parte su mantenimiento requería de gastos además de que utilizaba un 
importante espacio físico necesario para el estacionamiento de socios 
que utilizan la guardería de lanchas. 
La transacción se concretó por $ 1.200.000 pesos, que representan al 
dólar oficial unos US$16.000 dólares, lo cual guarda razonabilidad con 
los valores estimados en el mercado para este tipo de equipamiento. Es-
to representa un ingreso adicional para nuestra institución que será uti-
lizado para llevar adelante una importante obra como el mejoramiento 
de las calles internas. 
 
Adoquinado Calle 
interna: En Reunión 
de Comisión se definie-
ron los espacios para la 
realización de esta obra 

necesaria para la operatividad de nuestra Institución y co-
modidad de nuestros Socios. La obra consiste en el adoqui-
nado de la plazoleta frente a quincho a ambos lados y des-
de ahí los caminos hasta guardería. Luego del análisis de 
los presupuestos enviados por los diferentes oferentes se 
procederá al inicio de la obra en el próximo mes de Agosto. 



 

Limpieza de laguna: Los estudiantes de la Escuela de Optim ist 
y Láser realizaron tareas de saneamiento de la laguna localizada frente a 
nuestro Club donde los mismos realizan habitualmente sus prácticas, si 
bien es una tarea que realizan frecuentemente la compartimos a modo 
de tomar conciencia sobre el cuidado del ambiente, y de la importancia 
de no arrojar residuos que contaminen nuestro río y costa, es esta opor-
tunidad solo en una mañana se completaron tres bolsas de residuos de 
tamaño grande. Los invitamos a hacerse eco de esta practica y recoger 
los residuos que puedan encontrar en las costas. 
 
Charla por los humedales: com o parte de la cam paña “Conocer 
para proteger” de la cual nuestra institución colabora junto con otras 

organizaciones, se 
llevó adelante el 
viernes 24 una pri-
mera charla de un 
nutrido ciclo, esta 
oportunidad estuvo a cargo de Patricia Pintos, Geógrafa de la Universi-
dad Nacional de La Plata. Quien nos introdujo en los humedales sobre 
¿Qué son?, ¿Por qué debemos protegerlos frente al avance inmobiliario y 
agrícola?, ¿Cuáles son sus beneficios? Y qué actividades pueden desarro-
llarse en este ambiente. Se comunicarán los próximos encuentros por 
nuestras redes sociales y el correo institucional. 
 
Ciclo de Charlas Virtuales: Com o todos los viernes a las 19.00 
hs se realizan los encuentros 
virtuales por la plataforma 
de Zoom, este mes pudimos 
disfrutar de encuentros don-
de se desarrollaron nutridas 
charlas llenas de anécdotas y 
mucha información. El vier-
nes 03 estuvo a cargo de Hu-
go Pascal, quien nos intro-
dujo en la apasionante aven-
tura llevada adelante a bor-
do del “Quinto Elemento 
Profu” con el que participó 

de una Regata de 500 millas sobre el río de la Plata. El viernes 10 llegó el turno de 
Mario Orlando Cook quien además de repasar impecablemente la historia de 
nuestra Institución nos instruyó en el pasaje de las embarcaciones de madera a las 
de plástico. El viernes 17 se dio lugar al encuentro denominado “Pesca Deportiva” 
a cargo de un conocido apasionado como Pablo Fender. Mientras que el viernes 
24 estuvo a cargo de otro destacado entendido del tema y como Fernando Esquivo 
quien nos mencionó más detalles del Reglamento de Regatas, el último encuentro del mes estuvo a cargo de Tito Presas quien 
nos sumergió en el universo del esquí acuático descalzo.  El usuario y contraseña para el acceso es comunicado a través de 
nuestras redes sociales. Quienes tengan deseo de sumar sus anécdotas y experiencias con un encuentro pueden comunicarse 
al correo yachtclubentrerriano@gmail.com con la propuesta. ¡Los esperamos! 
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